



Nouveau record du monde pour le roadster Mazda MX-5

La plus grande parade de Mazda MX-5 au monde enregistrée par le Livre Guinness des Records

- **459 roadsters MX-5 de trois générations s'octroient le record**
- **1500 participants provenant de 17 nations se retrouvent à Essen**
- **Animations et récompenses autour de l'icône MX-5**

Saint-Germain-en-Laye, le 20 septembre 2010. Le record du monde est pulvérisé ! Mazda a renouvelé sa présence dans le Livre Guinness des Records avec son roadster culte MX-5.

Près de 600 MX-5 de trois générations se sont retrouvés à Essen, en Allemagne, dans le complexe industriel Zeche Zollverein classé au patrimoine mondial de l'Unesco. 459 véhicules ont été validés par le représentant officiel du Livre Guinness des Records pour constituer le nouveau record de la plus grande parade de MX-5 au monde. Le précédent record établi en 2005 en Nouvelle-Zélande avec 249 véhicules a donc été copieusement dépassé.

En tout, 17 nations étaient présentes pour battre le record. Après l'impressionnante représentation allemande, c'est la France qui constituait la plus grosse délégation étrangère par le nombre de véhicules et de participants (22 voitures et 41 personnes) suivi par la Pologne, la République Tchèque et la Suisse pour les nations venues en force.

Le groupe français aura marqué fortement les esprits avec drapeaux tricolores et d'émblématiques bérets ! Le groupe était constitué de particuliers ayant gagné leur participation sur le site www.mazda.fr, de représentants de clubs, de journalistes propriétaires de roadsters et d'autres équipages média. Tous heureux de repartir avec un record en poche.

La journée aura été dense en animations avant la grande fête de clôture. Ce fut l'occasion de récompenser plusieurs équipages : ceux ayant parcouru la plus grande distance pour rejoindre Essen (2800 kilomètres depuis Moscou), ceux détenant le modèle le plus ancien (immatriculé en juillet 1989) et ceux ayant le modèle le plus kilométré avec 344 624 « bornes » au compteur !

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE **MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS**

Les dernières places pour participer à cette parade avaient été vendues sur le site d'enchères eBay pour une bonne cause. En ajoutant une participation financière de Mazda Allemagne, ce sont 3 000 euros qui ont été versés à l'association SOS Villages d'enfants.

#

Contacts presse Mazda France :

Manuel Bortone
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
manuel.bortone@mazda.fr

Jennifer Fabbri
Attachée de presse
01 61 01 65 92
jennifer.fabbri@mazda.fr

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/92 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr